

LOCAL | Actos

El Consistorio presenta un intenso programa de actos para el puente del Día de Andalucía

Entre los eventos previstos destaca el espectáculo Ocho estrellas tiene La Copla y la entrega de honores y distinciones

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 22 de febrero de 2012 - 16:57



Con motivo de la festividad del Día de Andalucía, el Consistorio prieguense ha elaborado una programación especial con la música, la danza, el cine, los caballos y la entrega de honores y distinciones como principales protagonistas.

El responsable del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Miguel Forcada, y el concejal delegado de Festejos, Juan Ramón Valdivia, analizaban en rueda de prensa los pormenores de los actos previstos para los próximos días, que tendrán su primera cita el viernes 24, con el espectáculo de danza Bambara Fo, así como la proyección los días 26 y 27 de febrero, de la película

“Sherlock Holmes: juego de sombras”, film de reciente estreno y de mucho éxito, como apuntó Forcada, que aclaró que aunque en un principio dicho evento estaba previsto para el día 25, como así se reflejaba en la agenda cultural, se ha estimado su cambio para dar cabida el sábado al espectáculo Ocho estrellas de La Copla.

Igualmente, Forcada hizo alusión al acto que se celebrará en el Teatro Victoria el día 28 de febrero, en el que se procederá la entrega de honores y distinciones, en concreto las Medallas de Plata de la ciudad al colegio San José Hermanos Maristas, de cuya fundación se cumplen 50 años, así como al Centro Médico, que en este caso celebra el 25 aniversario de su creación, mientras que recibirá el título de Ciudadano Honorario, a título póstumo, José María Cuadros González, mientras que el escultor salmantino Venancio Blanco Martín será nombrado Hijo Adoptivo de Priego. En relación a éste, Forcada puso de manifiesto que la distinción, junto a su presencia continuada en nuestra localidad durante los últimos 20 años, está argumentada en que parte de su obra, tanto dibujos como bocetos de las dos últimas décadas, “han sido realizadas en Priego”.

Junto a éstos, Forcada hizo alusión a la conferencia prevista para el jueves, 1 de marzo, que bajo el título genérico “Palancas para salir de la crisis”, pronunciará el ex ministro de Trabajo, presidente de la editorial Almuzara y de la D.O. Montilla Moriles, Manuel Pimentel, destacando que el acto tendrá también como atractivo el lugar en el que ésta se ofrecerá, como es la actual Oficina de Información, ubicada en la primera planta del Palacio Consistorial.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia, que recordó la celebración el domingo 26 del espectáculo ecuestre Andalucía Sueña, aprovechó la ocasión para presentar el espectáculo de copla previsto para el sábado, 25 de febrero, en el Teatro Victoria, en el que intervendrán Joaquín Sáez, Abraham Ruiz, Sara de la Cruz, Nazaret Compaz, María Luisa España, Laura María Larrea, María Rubi y Carmen Abad, todos ellos participantes en

distintas ediciones del programa de Canal Sur TV “Se llama copla”.

Un espectáculo, como indicó una de las artistas que tomarán parte en el mismo, la cordobesa María del Carmen Abad, muy ameno, divertido, de unas dos horas de duración aproximadamente, con muchas sorpresas, y en el que se mezclan, dentro del género, distintos estilos.

El también cordobés Joaquín Sáez, mostró su satisfacción por su participación en el espectáculo del próximo sábado, aprovechando la ocasión para animar a los prieguenses a que asistan al mismo, ya que como confesó, “se divertirán mucho y lo pasaremos muy bien”.

De esta manera, nuestra localidad se dispone a vivir un intenso puente del Día de Andalucía en el que, a los actos organizados por el Consistorio prieguense, hay que añadir aquellos otros impulsados por las cofradías, que inician la Cuaresma también con una completa programación.